

L'ancien cobiste entraîne les basketteurs guingampais

Sam Droguet, un ancien pro à l'ABC

Son arrivée à l'Armor Basket-club avait créé une certaine sensation dans le petit monde du basket costarmoricain. Pensez, un ancien professionnel pour entraîner une équipe de départementale 1... Après un break de deux ans, l'ancien joueur du COB (proB) promène aujourd'hui ses 1 m 96 à l'ABC.

Le ballon orange le titillait trop. Alors quand le président de l'Armor Basket-club, Philippe Chauve, est allé le chercher à l'intersaison pour lui confier les clés de l'équipe masculine, Sam Droguet, 32 ans, n'a pas su dire non. Pour lui, c'était l'occasion d'écrire une nouvelle page d'une carrière entamée à l'âge de 14 ans au BCLangueux. Pendant cinq ans, il y fera ses gammes avant qu'Alain Kervadec, le président du COB, ne vienne le chercher. Première année en N3, deuxième en N2 et trois autres en proB sous la houlette des deux entraîneurs de l'époque, Guy Perrin et Yannick LeManach, qui l'ont beaucoup marqué. «**En arrivant au COB, se rappelle Sam, je n'avais qu'un shoot, pas de dribble. Guy m'a beaucoup apporté. Avec lui, j'ai beaucoup travaillé et progressé.**»

Trois belles années

Dans un genre différent, Yannick LeManach lui laisse aussi un souvenir conséquent. «**C'était un entraîneur très fort qui n'était pas un basketteur au départ. Il a tout appris dans les livres. Il avait beaucoup de caractère, de force et de volonté. En un an et demi, il a réussi à former un groupe très fort.**» Avant le clash en fin de la saison 92-93. L'ambiance étant devenue «**malsaine**», Sam quitte



Avec Sam Droguet à la baguette, les basketteurs guingampais sont bien armés pour retrouver la Prénationale 2 la saison prochaine.

le COB avec quatre autres joueurs. Direction Saint-Herblain (N2).

Pro toujours, mais dans un registre différent. De défenseur chargé de neutraliser les Américains, Sam devient scoreur. Quelques mois seulement. En février 94, le club dépose son bilan. La liquidation judiciaire sera prononcée quinze jours plus tard. La tuile pour un joueur qui pensait et vivait basket au quotidien. En fait, «**ça a été un déclic, confie le nouvel entraîneur guingampais. Après n'avoir pensé qu'au basket,**

j'ai suivi des formations informatiques.» Sam revient à Saint-Brieuc, trouve du travail et signe à Langueux. Il y retrouve Guy Perrin et ses acolytes du COB, les frères Robert, les frères Lainé et Renaud LeGall. «**On a passé trois belles années, résume Sam. Ce sont de bons souvenirs.**»

A l'issue de la troisième saison, un peu usé mentalement, il raccroche ses baskets, souffle deux ans avant que l'appel du panier ne se fasse entendre à nouveau. La suite, on la

connaît. A Guingamp, Sam entraîne et joue avec l'équipe masculine reléguée en Départementale 1. Avec lui et la deuxième recrue, Gaël Cloarec, les Guingampais ont entamé leur championnat avec une grosse pancarte dans le dos. Ils l'assument pour l'instant de belle manière : sept matches, sept victoires.

L'objectif tracé par le président Philippe Chauve en fin de saison dernière, la remontée immédiate en Prénationale 2, se précise davantage match après match.